

雲丹の活動日記

今月の雲丹（うんたん）の活動

今月の雲丹（うんたん）は、11月30日（日）にゆうなぎの里で行われた矢越歌舞伎の公演に特別出演しました。当日は、ゆうなぎの里のおじいさんやおばあさんと握手をしてあいさつを交わしました。

また、2015年は未年ということで、雲丹（うんたん）も羊たちと写真撮影をしに、おいらせ町のカワヨグリーン牧場へ行ってきました。牧場にはたくさんの動物たちがいて、今年の干支である羊も大勢いました。

雲丹（うんたん）も柵の周りにいた羊のところへ近づいて行ったのですが、雲丹（うんたん）が来ると羊たちは逃げてしまいました。そこで羊の食べ物を与えてみると、少しだけ仲良くなれたのか距離を縮めることができました。

なかなかうまくいきませんでしたでしたが頑張って写真撮影をしてきた雲丹（うんたん）。その頑張りには雲丹（うんたん）のサイトからも見るができますので、まだご覧になっていない方はぜひサイトにアクセスしてみてください。

雲丹サイトURL

<http://saikanko.sakura.ne.jp/untan/>

・佐井村「弁天わかめ」オーナーを募集しています

今年もわかめのオーナーを募集中です。今年で3年目を迎えるこの制度は、新しくわかめ以外にも佐井の特産品を受け取れる「前浜定期便コース」を新設するなど、工夫して取り組んでいます。

村外の親戚やお知り合いにも、ぜひ佐井のわかめをご紹介ください。



ゆうなぎの里での雲丹（うんたん）



羊と雲丹（うんたん）

今月のアピオス

《アピオスの収穫が行われ、現在寒ざらし中です》

春～初夏に植えたアピオスは、初冬に収穫時期を迎えます。

11月の前半にそれぞれの畑で収穫が始まり、遅いところでも12月の中ごろに収穫が終わりました。

収穫したアピオスはすぐには出荷されません。寒い中に置いておく「寒ざらし」と呼ばれる工程があります。収穫してすぐはあまり甘みのないアピオスですが、寒ざらしを経ることによって糖度が上昇し、甘くおいしいアピオスになります。

また、寒ざらしの後にも、洗って、大きさごとに選別するといった作業が残っています。アピオスが出荷されるのは2月～3月ごろ。それまで、まだまだ作業は続きます。